Alejandra quiere tiempo completo en las escuelas

SANDRA HERNÁNDEZ El Sol de Toluca

Reactivará las estancias infantiles, así como Seguro Popular y el del desempleo

TOLUCA. La candidata de la coalición Va por el Estado de México para la gubernatura, Alejandra del Moral, aseguró que las escuelas de tiempo completo van a regresar y el Seguro Popular Mexiquense será una realidad.

Acompañada de personajes como Claudio X González, Margarita Zavala y Silvano Aureoles. Del Moral se dijo la abanderada de la marea rosa —movimiento que defiende la independencia y autonomía del INE— y destacó las dos movilizaciones en defensa del árbitro electoral.

"¡El INE no se toca! y la Suprema Corte de l'usticia de la Nación tiene en el respaldo ciudadano de la marea rosa hoy el poder y todo lo que se requiere para seguir

defendiendo al país. Así que la fortaleza del INE y la prevalencia del Tribunal Electoral es también gracias a estos movimientos y a la marea rosa*, señaló.

Del Moral Vela agregó que en el pasado debate del 20 de abril quedó claro de que lado está la corrupción, por lo que aseguró que en la actualidad puede caminar el estado con la frente en alto.

"¡Aquí está su candidata transparente y con ganas de ganar!. y con un profundo conocimiento del Estado de México, porque la corrupción está en las personas, pero no en las instituciones. ¡Voy a combatir la corrupción sea de quien sea!, porque así lo aprendí, porque mucho más que propósitos, tengo soluciones y acciones".

Aseguró que reactivará las Escuelas de Tiempo Completo, las estancias infantiles, creará el Seguro Popular Mexiquense y un seguro de desempleo.

Indicó que buscará el bienestar y la igualdad de oportunidades para todos y todas en caso de asumír la gubernatura estatal.



VA POR EL ESTADO DE MÉXICO

"¡Voy a combatir la corrupción sea de quien sea!, porque así lo aprendí"

